
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 14/12/2021 

 

Il giorno 14 dicembre 2021 alle ore 18.00 presso l’Hotel Majesty in Bari, si è riunito il Consiglio del 
Comitato Regionale Fidal Puglia.  
Sono presenti: il Presidente Leone, il Presidente Onorario Giliberto, il vice presidente vicario Petino, 
i Consiglieri Assi, Bianco, Bruno, Di Mauro, Ferrara, Lomartire, Perchia, Ricci, Scagliusi, Tomaselli, il 
Fiduciario Tecnico Regionale Andriani,  il Fiduciario GGG Malcangi.  
Assente giustificato  il vice presidente Vasta 
Assistono su invito di Leone il responsabile regionale del settore impianti Capurso, i Presidenti dei 
Comitati Provinciali Fidal Ciussi, De Mattia, Pagliara, Perrone e Tigre,  l’Addetto alla comunicazione 
Longo, il coordinatore dell’attività Master su pista Ancora ed il Presidente della Commissione 
regionale Master Trentadue. 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Leone ha tracciato il bilancio il bilancio di fine anno ed ha 
ringraziato  tutti coloro che si sono prodigati per lo svolgimento della gran mole di attività svolta nel 
2021 ed in particolare il Gruppo Giudici Gare. Ha comunicato l’avvio del Corso Istruttori con ben 90 
partecipanti, dei corsi per operatori finish link, e geodimeter.  Leone ha inoltre comunicato che il 
Comune di Molfetta ha confermato con delibera di Giunta il contributo di € 40.000,00 per 
l’organizzazione dei Campionati Italiani assoluti su pista del 2022 per i quali il C.R. ha reiterato la 
richiesta di assegnazione. Ha reso note le problematiche relative alle sedi (regionale e provinciali) 
relativamente ai canoni quantificati dalla Società Sport e Salute di cui si è ospiti. Ha infine relazionato 
sulle richieste di organizzazione di Campionati federali per il 2022 da parte delle Società delle Puglia 
e dello stesso C.R. e delle difficoltà ad individuare, specialmente nella centrale provincia di Bari, 
sodalizi disponibili ad organizzare manifestazioni di corsa campestre.  
Punto 2) Approvazione dei verbali della riunioni del 23/6/2021 e del 28/10/2021. Il verbale della 
riunione del 23/6/2021 viene approvato all’unanimità. Per il verbale del 28/10/ 2021 il Consigliere 
Di Mauro chiede che venga inserita la sua richiesta in merito all’arrivo di altre e-mail o lettere in cui 
si faceva riferimento alla sua persona, oltre a quella inviata da De Lillo del 14/10/21,  citata in 
verbale. Ritiene inoltre che questo genere di comunicazioni debbano essere portate a conoscenza 
del Consiglio regionale. Leone ribadisce che l’unica lettera in cui si fa il nome del Consigliere Di 
Mauro è quella inviata da De Lillo datata 14/10/21 il cui contenuto è stato letto nella riunione del 
28/10/21 e che, successivamente, è pervenuta altra nota a firma del Fiduciario GGG Malcangi 
(sottoscritta anche dal Fiduciario GGG di Bari Castellano) nella quale non viene fatta menzione del 
nominativo di Di Mauro. Al termine delle predette puntualizzazioni, posto in votazione, il verbale 
viene approvato all’unanimità.  
Punto 3) Ratifica affiliazioni 2022. Viene ratificato l’elenco contenente n. 47 Società riaffiliate e/o di 
nuova affiliazione che vi hanno provveduto sino alla data odierna. 
Punto 4) Ratifica trasferimenti atleti 2022.  Viene ratificato l’elenco contenente n. 42 trasferimenti 
di atleti che hanno presentato domanda, la cui istruttoria ha dato riscontro positivo.  
Punto 5) Struttura Tecnica Regionale: nomina del responsabile del settore mezzofondo. Il F.T.R. 
Andriani nel suo intervento, integrando le comunicazioni del Presidente, ha fatto riferimento ai 
progetti già avviati ed all’effettuazione dei webinar e convegni da remoto che hanno reso ai 
partecipanti un totale di 4,5 punti di credito formativo. Successivamente ha proposto per la nomina 
a responsabile del settore mezzofondo (incarico sinora ricoperto ad interim da Andriani stesso) il 
nominativo dell’Allenatore Specialista Maurizio Leone e ne ha esposto il curriculum che è tale da 
rappresentare un’ottima opportunità da cogliere per la Fidal Puglia. Il Consiglio approva 
all’unanimità detta nomina.  



5.1 Struttura Tecnica Regionale. Integrazioni indennità 2021. Udita la relazione del Presidente che 
ha posto in evidenza sia il lavoro svolto dai componenti della Struttura nel corso dell’anno 
assicurando che sussistono in bilancio delle condizioni per integrare i compensi deliberati all’epoca, 
il Consiglio all’unanimità approva di elevare a € 5.000,00 il compenso per il FTR, a € 1500,00 per il 
vice Fiduciario, a € 1.000,00 per i responsabili di settore ed a € 500,00 per i collaboratori. 
Punto 6) Premiazioni settore marcia stagioni 2020 e 2021. Udita la relazione del Consigliere Giacomo 
Bruno la premiazione si effettuerà ad Acquaviva delle Fonti il 18/12/2021. La premiazione sarà 
integrata con gli atleti della categoria Ragazzi. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Punto 7) Approvazione calendario invernale 2022 (1/1-31/3/2022) Dopo ampia discussione il 
calendario viene approvato con assegnazione a Canosa dei Campionati Master di corsa campestre 
(astenuto il Consigliere Tomaselli) e l’inserimento in data 12/3/2022 dei Campionati invernali di 
pentathlon lanci Master a Lecce.   
7.1 Approvazione regolamento e premi di classifica Cross in Puglia 2022. Il regolamento e gli importi 
dei premi di classifica vengono approvati all’unanimità.  Il Consiglio delibera inoltre: 
- di erogare un contributo di € 500,00 agli organizzatori delle 6 tappe previste; 
- di porre a carico del C.R. i costi per i Giudici di Gara e medico di servizio per le 6 tappe previste; 
- di porre a carico del C.R. i costi per la Segreteria delle 2 prove di CdS e per i Campionato individuali 
di corsa campestre, mentre le restanti 3 prove gli organizzatori hanno facoltà di avvalersi di altri 
operatori con spese a proprio carico; 
- di istituire quote individuali di iscrizione di € 2,00 per le categorie Esordienti/Ragazzi/Cadetti M-F 
di cui € 1,00 restano alla Società che organizza ed € 1,00 vanno al C.R.; 
- di istituire quote individuali di iscrizione di € 4,00 per le categorie 
Allievi/Juniores/Promesse/Seniores M-F di cui € 3,00 restano alla Società che organizza ed € 1,00 
vanno al C.R. 
7.2 Approvazione regolamento e premi di classifica Trofeo Puglia di Marcia 2022.  Il regolamento e 
gli importi dei premi di classifica vengono approvati all’unanimità. Vengono assegnate le prime due 
sedi (Acquaviva e Villa Baldassarri) le restanti 6 prove restano da assegnare. 
Prima di passare al punto successivo Leone cede la parola il presidente del Coni Puglia Giliberto che 
si mostra preoccupato per l’incremento dei casi di Covid che potrebbe compromettere tutte le 
programmazioni. Ha parlato di alcuni aspetti relativi alla riforma dello sport. 
Alle ore 20.30 lascia la riunione il Consigliere Bruno. 
7.3 Approvazione regolamento “Nuovo Circuito” corse su strada. Rocco Ancora ha illustrato  il nuovo 
circuito proponendo di denominarlo “Dolichos” (dal greco corsa lunga). I premi di classifica finali 
previsti dal regolamento, verranno autofinanziati con il versamento della quota di € 1,00 per ogni 
iscritto alle manifestazioni facenti parte del circuito.  Dopo ampia discussione il regolamento e gli 
importi dei premi di classifica vengono approvati all’unanimità. 
La riunione viene tolta alle ore 20.45. 

 

  IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

  Mattia Gomes                   Giacomo Leone 

 
 


